

Gestern Abend: "Planet Erde" begeistert im Ratsgymnasium

Ein hochkarätiges Musikerlebnis genossen gestern Abend die rund 200 Besucher des Konzertes des Landesjugendblasorchesters in der Aula des Ratsgymnasiums Rotenburg. Das Landesjugendblasorchester Niedersachsen ist das Auswahlorchester im Bereich sinfonischer Blasmusik des Landes Niedersachsen unter der Leitung von Matthias Höfert. Nur die bes-

ten Nachwuchsmusiker können nach einem bestandenen Probespiel Mitglied werden. Zu Gast in der Wümmestadt waren gestern 61 Musiker, die den Abend unter dem Titel "Planet Erde" gestalteten. Zu Gehör kamen beispielsweise Werke wie "Spiritual Planet" von Wataru Hokoyama und "Independence Day" von David Arnold. Foto: Neuhauss